

## ABSTRAK

Penelitian berjudul “Kajian *Overseas Citizenship of India* (OCI) dalam Perspektif Hukum Positif Indonesia dan Fiqh Siyasah” ditulis oleh Candra Dewi Mayangsari, NIM. 12103193172, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Hukum Islam, UIN SATU Tulungagung, dibimbing Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

*Overseas Citizenship of India* (OCI) merupakan program dwikewarganegaraan pemerintah India, terdapat beberapa ketentuan yang didapatkan oleh masyarakat sehingga memiliki kewarganegaraan ganda. OCI kemudian dibuktikan dengan OCI card, menjadikan pemegangnya memiliki hak yang sama dengan masyarakat asli India.

Rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu: 1) Bagaimana penerapan *Overseas Citizenship of India* (OCI) dalam sistem hukum kewarganegaraan di India? 2) Bagaimana politik hukum penerapan *Overseas Citizenship of India* (OCI) dalam sistem hukum kewarganegaraan di Indonesia? 3) Bagaimana penerapan *Overseas Citizenship of India* (OCI) dalam perspektif fiqh siyasah?

Metode penelitian yang digunakan dalam skripsi ini menggunakan jenis penelitian hukum normatif untuk mengetahui tentang kajian OCI dalam perspektif hukum positif Indonesia dan fiqh siyasah, khususnya relevansi jika kebijakan tersebut diterapkan di Indonesia. Penelitian hukum normatif merupakan kajian yang dilaksanakan untuk mengetahui mengenai sebuah hukum tersebut belaku, dengan acuan data sekunder yang terdiri atas bahan hukum primer dan bahan hukum skunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penerapan *Overseas Citizenship of India* (OCI) dalam sistem hukum kewarganegaraan di India memberikan kontribusi yang positif bagi orang-orang India yang telah menjadi warga negara asing, namun masih ada beberapa isu yang perlu diperhatikan untuk meningkatkan kepastian hukum dan pengakuan status kewarganegaraan. Pada dasarnya syarat utama bagi seseorang yang ingin mengajukan kepemilikan kartu OCI, yaitu memiliki garis keturunan dan bukan penduduk Pakistan dan Bangladesh kecuali masyarakat yang berada di wilayah Jammu dan Kashmir. Serta bukan berasal dari beberapa negara Asia Selatan yang telah memiliki paspor India sebelumnya. 2) Politik hukum penerapan OCI dalam sistem hukum di Indonesia akan bertentangan dengan beberapa peraturan perundang-undangan yang ada. Indonesia menerapkan prinsip kewarganegaraan tunggal. Terdapat pengecualian yaitu bagi seorang anak yang belum berusia 18 tahun dapat memiliki dua kewarganegaraan, setelah anak berusia 18 tahun atau sudah menikah dan maksimal berusia 21 tahun akan dianggap cakap secara hukum, anak tersebut harus memilih salah satu dari kewarganegaraan tersebut. Jika konsep OCI ditawarkan di Indonesia maka perlu adanya penyesuaian ulang dengan beberapa undang-undang yang ada di Indonesia 3) Penerapan OCI dalam pandangan fiqh siyasah memiliki beberapa aspek yang perlu diperhatikan. Konteks siyasah dusturiyah tidak mengenal istilah dwikewarganegaraan, hanya saja dalam pandangan agama lebih mendorong azas keadilan dan kemanusiannya.

**Kata Kunci:** *Overseas Citizenship of India* (OCI), Hukum Positif Indonesia, Fiqh Siyasah

## ABSTRACT

The study entitled "Study *Overseas Citizenship of India* (OCI) in the Perspective of Indonesian Positive Law and Political Jurisprudence" written by Candra Dewi Mayangsari, NIM. 12103193172, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Islamic Law, UIN SATU Tulungagung, guided Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

*Overseas Citizenship of India* (OCI) is the Indian government's dual citizenship program, there are several provisions that are obtained by the community so that they have dual citizenship. OCI is then evidenced by the OCI card, making the holder have the same rights as indigenous Indians.

The formulation of the problem in this study, namely: 1) How to apply *Overseas Citizenship of India* (OCI) in the nationality law system in India? 2) How is the application of legal politics *Overseas Citizenship of India* (OCI) in the legal system of citizenship in Indonesia? 3) How to apply *Overseas Citizenship of India* (OCI) in the perspective of political jurisprudence?

The research method used in this thesis uses normative legal research to find out about OCI studies in the perspective of Indonesian positive law and *siyasah fiqh*, especially the relevance if these policies are implemented in Indonesia. Normative legal research is a study conducted to find out about a law in force, with reference to secondary data consisting of primary legal materials and secondary legal materials.

The results of this study indicate that: 1) Application *Overseas Citizenship of India* (OCI) in the citizenship law system in India makes a positive contribution to Indians who have become foreign citizens, but there are still a number of issues that need attention to improve legal certainty and recognition of citizenship status. Basically the main requirement for someone who wants to apply for OCI card ownership is to have ancestry and not be a resident of Pakistan and Bangladesh except for people who are in the Jammu and Kashmir region. As well as not coming from several South Asian countries that have previously had Indian passports. 2) The legal politics of implementing OCI in the legal system in Indonesia will conflict with several existing laws and regulations. Indonesia applies the principle of single citizenship. There are exceptions, namely for a child who is not yet 18 years old can have two nationalities, after the child is 18 years old or married and a maximum of 21 years old will be considered legally competent, the child must choose one of these nationalities. If the concept of OCI is offered in Indonesia, it is necessary to readjust it with several existing laws in Indonesia. 3) The application of OCI in the view of *fiqh siyasah* has several aspects that need attention. The context of *siyasa dusturiyah* does not recognize the term dual citizenship, it's just that from a religious point of view it emphasizes the principles of justice and humanity.

**Keywords:** *Overseas Citizenship of India* (OCI), Indonesian Positive Law, *Siyasah Fiqh*

## خلاصة

الدراسة بعنوان "دراسة المواطنة الخارجية للهند (OCI) في منظور القانون الإيجابي الإندونيسي وسياسة الفقه"، بقلم شاندراديو ميانجزاري، 12103193172، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والشريعة الإسلامية، جامعة ولاية السيد علي رحمة الله الإسلامية، تحت إشراف أحمد جيلورا مهارديكا *الجنسية الخارجية للهند (OCI)* هو برنامج المواطنة المزدوجة للحكومة الهندية، وهناك العديد من الأحكام التي يحصل عليها المجتمع بحيث يكون لديهم جنسية مزدوجة. ثم يتم إثبات OCI من خلال بطاقة OCI، مما يجعل حاملها يتمتع بنفس الحقوق التي يتمتع بها الهنود الأصليون.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة وهي: (1) كيفية التقديم/الجنسية الخارجية للهند (OCI) في نظام قانون الجنسية في الهند؟ (2) كيف يتم تطبيق السياسة القانونية/الجنسية الخارجية للهند (OCI) في النظام القانوني للمواطنة في إندونيسيا؟ (3) كيفية التقديم/الجنسية الخارجية للهند (OCI) من منظور الفقه السياسي؟

تستخدم طريقة البحث المستخدمة في هذه الرسالة نوع البحث القانوني المعياري لمعرفة المزيد عن دراسة OCI في منظور القانون الوضعي الإندونيسي والفقه السياسي، وخاصة الصلة إذا تم تطبيق السياسة في إندونيسيا. بحث القانون المعياري هو دراسة يتم إجراؤها لمعرفة قانون معين، مع استخدام البيانات الأولية والثانوية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) التطبيق/الجنسية الخارجية للهند تقدم (OCI) في نظام قانون الجنسية في الهند مساهمة إيجابية للهنود الذين أصبحوا مواطنين أجانب، ولكن لا يزال هناك عدد من القضايا التي تحتاج إلى الاهتمام لتحسين اليقين القانوني والاعتراف بوضع المواطنة. في الأساس، فإن المطلب الرئيسي للشخص الذي يرغب في التقدم بطلب للحصول على ملكية بطاقة OCI هو أن يكون له أصل وألا يكون مقيماً في باكستان وبنغلاديش باستثناء الأشخاص الموجودين في منطقة جامو وكشمير. فضلاً عن عدم القبول من عدة دول في جنوب آسيا كان لديها سابقاً جوازات سفر هندية. (2) سوف تتعارض السياسات القانونية لتطبيق OCI في النظام القانوني في إندونيسيا مع العديد من القوانين واللوائح الحالية. تطبق إندونيسيا مبدأ المواطنة الواحدة. هناك استثناءات، خاصة بالنسبة للطفل الذي لم يبلغ من العمر 18 عامًا بعد، يمكن أن يكون لديه جنسيتان، بعد أن يبلغ الطفل 18 عامًا أو متزوجًا، وسيتم اعتبار الطفل 21 عامًا كحد أقصى مؤهلاً قانونيًا، يجب على الطفل اختيار إحدى هذه الجنسيات. إذا تم تقديم مفهوم OCI في إندونيسيا، فمن الضروري تعديله مع العديد من القوانين الحالية في إندونيسيا. (3) تطبيق OCI في وجهة نظر فقه السياسة له العديد من الجوانب التي تحتاج إلى الاهتمام. سياق السياسة دستورية لا يعترف بمصطلح المواطنة المزدوجة، إنه فقط من وجهة نظر دينية يؤكد على مبادئ العدالة والإنسانية.

**الكلمات الدالة:** الجنسية الخارجية للهند (OCI)، القانون الإيجابي الإندونيسي، الفقه السياسي